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1  Ata da 081- Sessão Ordinária da 18® Legislatura da Câmara Municipal de Barra do
2  Garças - MT.

3  Aos 25 (vinte e cinco) dias, do mês de fevereiro, do ano de 2019 (dois mil e
4  dezenove), às 20:00 horas, em sede própria, reuniram-se os Vereadores desta Casa
5  de Leis para mais uma Sessão Ordinária, sob a responsabilidade do Vereador João
6  Rodrigues de Souza - Presidente eleito, secretariado pelo também Vereador
7  Geralmino Alves Rodrigues Neto (Dr. Neto) - 1° Secretário eleito. Observadas as
8  exigências regimentais, constatou-se "quorum" suficiente, momento em que o Sr.
9  Presidente pronimciou a seguinte frase: - Sob a proteção de Deus e em nome do

10 povo barra-garcense, declaro aberto os trabalhos. Após a execução de um trecho
11 Bíblico e do Hino de Barra do Garças, mostrando imagens da cidade, o Sr.
12 Presidente cumprimenta a todos os presentes e diz. Registrar aqui a presença do
13 Edvaldo, que |á passou por essa Casa, já esteve na condição de vereador. Da nossa
14 secretária de ação social. Dos representantes do nosso Sindicato-SINTESBRE. Da
15 comunidade Xavante, Gideon, Cacique José Maria e Aniceto, e do Ronan,
16 representante da comunicação no município. Em seguida, passou-se a palavra ao 1°
17 Secretário, para a leitura das correspondências recebidas e expedidas. O mesmo
18 cumprimentou a todos os presentes, e após, iniciou a leitura das correspondências,
19 com os Ofícios Expedidos. Ofício n° 060/19-Moção de Aplausos n° 002/19 a Sra.
20 Sthefania Luz Poleto-UNIVAR; Ofício n ° 061/19- indicações ao Secretário de
21 Transporte e Serviços Públicos Sr. César Natal Magrini; Ofício n°. 062/19-indicaçõe
22 a Secretária de Saúde Sra. Clenia Monteiro; Ofício n ° 063/19- indicações ao
23 Secretário de Planejamento Urbano e Obras Sr. Agvailton Alves Júnior; Ofício n °
24 064/19- indicação ao Secretário de Educação Sr. Alberico Rocha Lima; Ofício n °
25 065/19- requerimento ao Prefeito Municipal Sr. Roberto Farias; Ofício n°. 066/19-
26 requerimento a Secretária de Saúde Sra. Clenia Monteiro; Ofícios n°s. 067/19 a
27 097/19-Moção de Aplausos n° 008/19 aos policiais rodoviários federais (nomes em
28 matéria); Ofício n° 099/19-indicação ao Sec. Mun. Urbanismo e Paisagismo Lúcio V.
29 Junqueira; Ofício n ° 100/19- indicação ao Prefeito Municipal Sr. Roberto Farias;
30 Ofício n° 014/2019, de 18/02/19, do Presidente da Câmara Municipal João Rodrigues
31 de Souza, ao Coordenador Executivo do Conselho Municipal de proteção e Defesa
32 Civil-COMPDEC/2019 Sr. Paulo Henrique Fernandes Borges, encaminha resposta
33 ao Ofício Circular n° llO/COMPDEC/2019; Ofício n° 016/2019, de 19/02/19, do
34 Servidor Rosivan Barbosa Gomes Júnior, ao Secretário Chefe de Gabinete George
35 Câmara Maia, encaminha resposta ao Ofício n° 037/GAB/2019; Ofício n° 017/19-
36 encaminha matéria(s) aprovada(s) ao Poder Executivo Municipal Sr. Roberto

(66) 3401-2484 / 3401-2395 / 3401-2358 / 0800 642 6811
barradogarcas.mt.leg.br - fb.com/camarabarradogarcas

Rua Mato Grosso, N° 617, Centro, Barra do Garças - MT, CEP: 78600-000
camaraObarradogarcas.mt.leg.br/ imprensa@barradogarcas.mt.leg.br / ouvldoria@barradogarcas.mt.ieg.br

GABINETE DA PRESIDCNOA



Câmara
Municipal

■BBSÉBBDBB

Estado de Mato Grosso
Câmara Municipal de Barra do Garças

Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva

37 Ângelo de Farias (Projeto de Lei n°. 009/19, de autoria do Poder Executivo
38 Municipal; Projeto de Lei n° 003/19, de autoria do Ver. Cleber Fabiano-DEM; Projeto
39 de Lei n° 004/19, de autoria do Ver. Miguel Moreira-PSB e Projeto de Lei n° 005/19,
40 de autoria da Mesa da Câmara Municipal); Ofício n° 018/2019, de 19/02/19, do
41 Presidente da Câmara Municipal João Rodrigues de Souza, ao Gestor
42 Administrativo do Ganha Tempo, envia solicitação de Uso da área adjacente ao
43 prédio onde funciona o Ganha Tempo para auxiliar na revisão eleitoral biométrica
44 das comunidades indígenas do município de Barra do Garças; Ofício n° 019/2019,
45 de 22/01/19, do Ouvidor da Câmara Municipal Gilmar Moura de Nascimento, ao
46 Ver. Miguel Moreira, encaminha correspondência SIMP 007535-004/2018;
47 Correspondências Recebidas. Ofício n° Ol/PSA/2019, de 25/02/19, da Coordenadora
48 da Policlínica Santo Antônio Nalba Silva Aquino Morbeck, ao Presidente da
49 Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza e demais vereadores, envia convite
50 para estar presente no dia 08/03/19, para comemorar os 15 anos de existência da
51 Policlínica; Ofício n° 003/2019, de 25/02/19, do Presidente da Associação Orquestra
52 de Violeiros de Barra do Garças Darcy Alves Miranda, ao Presidente da Câmara
53 Municipal Sr. João Rodrigues de Souza e demais vereadores, convida para a
54 cerimônia de posse da nova Diretoria, dia 28/02/19, às 20h, na Academia de Letras
55 Cultura e Artes do Centro Oeste; Ofício n° 054/SMPO/GAB/2019, de 22/02/19, do
56 Secretário Municipal de Planejamento Urbano e Obras Sr. Agvailton Alves Jiinior,
57 ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha
58 resposta ao Requerimento n° 005/19; Ofício n° 04/2019/NPM/PMMT, de 25/02/19, do
59 Sub Ten. PM Wihnar Paulo da Silva-CMT do NPM de Indianópolis-MT, ao
60 Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita providências
61 que se fizerem necessária em relação ao bairro Taba Azul, distrito de Indianópolis,
62 pois encontra-se em estado de completo abandono; SIMP 007535-004/2018 - Notícia
63 do Fato. Reclamante: Câmara Municipal de Barra do Garças. Reclamado: Mônica
64 Ferreira Porto. Natureza: Improbidade Administrativa, de 19/02/19, do Promotor de
65 Justiça Dr. Marcos Brant Gambier Costa, ao Ver. Miguel Moreira da Silva,
66 encaminha promoção de arquivamento; Ofício n° 047/SMPO/GAB/2019, de
67 19/02/19, do Secretário Municipal de Planejamento Urbano e Obras Sr. Agvailton'
68 Alves Júnior, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza,
69 encarninha resposta às Indicações n°s. 055/19 e 058/19; Ofício n° 025/SAS/2019, de
70 18/01/19, da Secretária Municipal de Assistência Social Ida Madalena Francisquelli
71 Chiavagatti, ao Relator da Comissão de Obras PúbHcas, Transporte, Comunicação e
72 Meio Ambiente Ver. Gustavo Nolasco, encaminha resposta ao Requerimento n°
73 007/19, com Memo. N° 033/Casa de Passagem/2019 em anexo; Correspondência, de
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74 18/02/19, do Diretor da Delta Express/Garçastur Paulo Augusto de Souza, ao Ver.
75 Jaime Rodrigues, encaminha resposta a Indicação n° 008/19; Correspondência, de
76 18/02/19, do Diretor da Delta Express/Garçastur Paulo Augusto de Souza, ao Ver.
77 Jaime Rodrigues, encaminha resposta a Indicação n° 002/19; Ofício n°
78 012/SICDR/2019, de 19/02/19, do Secretário Municipal de Indústria, Comércio e
79 Desenvolvimento Rural Sr. Fabiano Dali Agnol, ao Presidente da Câmara Municipal
80 Sr. João Rodrigues de Souza, solicita empréstimo do Plenário da Câmara de
81 Vereadores, dia 27/02, das 15h às 17h, para reunião geral dos integrantes do Projeto
82 Produzir, Conservar e Incluir Mimicipal-PCI Municipal; Ofício n°
83 045/SMPO/GAB/2019, de 19/02/19, do Secretário Mimicipal de Planejamento
84 Urbano e Obras Sr. Agvailton Alves Júnior, ao Presidente da Câmara Municipal Sr.
85 João Rodrigues de Souza e ao Ver. Gustavo Nolasco, encaminha resposta ao
86 Requerimento n° 014/19, com um CD com a relação de todos os contratos de
87 reformas, de bens públicos, desde 01/01/16 até a presente data, em anexo; Ofício n°
88 044/SMPO/GAB/2019, de 19/02/19, do Secretário Municipal de Planejamento
89 Urbano e Obras Sr. Agvailton Alves Júnior, ao Presidente da Câmara Municipal Sr.
90 João Rodrigues de Souza, encaminha resposta às Indicações n°s. 007/19, 013/19,
91 016/19, 018/19, 021/19, 024/19, 025/19, 036/19 e 041/19; Ofício n° 021/ADM/2019, de
92 15/02/19, da Secretária Municipal de Administração Patrícia Parreira Saraiva, ao
93 Presidente da Câmara Municipal João Rodrigues de Souza, envia resposta ao
94 Requerimento n° 01/2019; Ofício n° 018/2019-RF/Unimed, de 25/02/19, da
95 Coordenação da 2® Corrida Maria da Penha, aos vereadores de Barra do Garças,
96 convida para participarem da 2- Corrida Maria da Penha-Pelo fim da violência
97 doméstica, dia 09/03/19, às 7:30h, em frente à Delegacia de Defesa dos Direitos
98 Mulher de Barra do Garças (Obs.: Esse ofício foi lido na íntegra, a pedido do Ver. Zé
99 Gota); Ofício n° 01/2019/SEPLAN, de 11/02/19, do Secretário Municipal de

100 Planejamento Mauro Gomes Piauí, ao Presidente da Câmara Municipal João
101 Rodrigues de Souza, convida para audiência pública para demonstração e avaliação
102 do cumprimento das Metas Fiscais, referente ao último quadrimestre de 2018,
103 26/02/19, às 19;30h, e na oporhmidade solicita a cedência do auditório dessa Ca
104 para realização do evento. Correspondências Recebidas da Prefeitura Municipal.
105 Lei n° 4.062, de 19 de fevereiro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal,
106 que "Dispõe sobre a contratação por tempo determinado para atender necessidade
107 temporária de excepcional interesse público e dá outras providências". (Contratação
108 temporária de pessoal para preenchimento de função específica para compor o
109 quadro da Secretaria Municipal de Educação - 35 Apoio Administrativo
110 Educacional - Manutenção da infraestrutura Indígena.); Decreto n° 4.110, de 20 de
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fevereiro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Convoca a V
Conferência Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa". (A ser realizada no dia
20/03/19.); Decreto n° 4.107, de 18 de fevereiro de 2019, de autoria do Poder TV
Executivo Municipal, que "Dispõe sobre declaração de ponto facultativo nas *y
repartições públicas municipais, os dias que menciona". ("Art. 1° Fica declarado l
ponto facultativo nas repartições públicas do município, os dias 04 e 05 de março de \ l
2019, período integral e no dia 06 de março até o meio dia, para que os servidores e a ^
munícipes possam participar e abrilhantar com suas presenças nos festejos [
carnavalescos do corrente ano".); Decreto n° 4.105, de 15 de fevereiro de 2019, de W |
autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre delegação de \J
competência para gerir cartão de defesa Civil ao servidor que menciona". (Delega \
competência ao servidor público municipal Sr. Paulo Henrique Fernandes Borges, ^
designado como Coordenador Executivo do Conselho Municipal de Proteção e
Defesa Civil-COMPDEC, para gerir o cartão de Defesa Civil, jxmto ao Banco do
Brasil); Decreto n° 4.104, de 15 de fevereiro de 2019, de autoria do Poder Executivo
Municipal, que "Convoca a 7- Conferência Municipal de Saúde, que ocorrerá neste
município, nos dias que menciona". ("Art. 1° - Fica convocada a 7- Conferência
Municipal de Saúde de Barra do Garças, com o tema Democracia e Saúde: Saúde
como Direito e Consolidação e Financiamento do SUS, a ser realizada nos dias 28 e
29 de março de 2019".); Decreto n° 4.103, de 14 de fevereiro de 2019, de autoria do
Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre a documentação necessária ao
ingresso no serviço público municipal". Terminada a leitura das correspondências
recebidas e expedidas, as mesmas permanecerão em arquivo à disposição dos
nobres Vereadores. Continuando, no Grande Expediente, seguem em seqüência,
todas as falas dos Vereadores inscritos, nessa noite. Em referência, ao Ofício
018/2019-RF/Unimed, o SR. PRESIDENTE JOÃO RODRIGUES diz: Só ressaltando)
inclusive Zé Gota, parabéns por ser o embaixador da causa aqui na Casa,
representando a importância do evento e a importância das instituições e da causa
envolvida aqui. Nós sabemos que infelizmente, apesar de todas as ações do poder
estatal em todas as suas instâncias, a verdade é que a violência contra a mulher vem
ganhando cada vez mais força e é um movimento impressionante. Porque nó^
sabemos que administração. União, Estados e municípios, vem injetando esforços^
para que essa situação seja diminuída. Claro que não vai cessar. Mas, infelizmente o
que os registros mostram no Brasil inteiro é a ampliação dessas ações. Há um
número assim, assustador dia-a-dia. Então, evidentemente a Câmara é parceira
dessas ações desde o início. Então, registrar aí, a corrida, desejar boa sorte aos
participantes e sobretudo sucesso na matéria que é fundo desse evento. VER.)
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148 ALESSANDRO MATOS DO NASCIMENTO: Boa noite a todos. Sr. Presidente, hoje
149 alguns moradores lá do Jardim Anchieta me chamaram atenção, com relação àquela
150 situação iniciada no finalzinho do ano passado, com relação ao centro de zoonoses,
151 que foi criada uma comissão aqui, inclusive na época, pelo vereador Garrincha.
152 Uma comissão específica. Era para ir lá, levantar as indagações da população e ao
153 mesmo tempo, in loco, levantar os questionamentos. Então, nós estivemos lá. Então,
154 a comissão, ela foi feita para aquele fim específico e não para um acompanhamento
155 desse processo. E, esses questionamentos geraram uma série de ofícios, que até hoje,
156 boa parte deles não foi respondido pelos poderes constituídos. Dessa monta, nós
157 entendemos aqui, o professor Cleber e a sua emenda ao projeto de lei, que deverá
158 ser apresentado novamente nos próximos dias. Então, nós falamos àquelas pessoas
159 que nos questionaram, que de nossa parte nós estamos, eu penso que a maioria
160 naquele momento, se colocou do lado da sociedade. Que o Executivo visse uma
161 outra maneira de fazer funcionar o centro de zoonoses. Me parece, que não está
162 funcionando. Está aguardando ainda esses resultados, e aqui nós estamos també:
163 aguardando, mas mantemos o nosso posicionamento. No entanto, um outro
164 morador, me questionando hoje sobre essa situação deu uma idéia. Ele falou: Olha,
165 o nosso bairro, ele necessita desse espaço de lazer, de convívio da comunidade, de
166 interação com o meio ambiente. Então, ele falou: Por quê que o Executivo não
167 propõe o uso racional e revitalizacional daquele parque, cercando o centro de
168 zoonoses? Cercando, fazendo com que as pessoas não tenham a visão de dentro do
169 centro de zoonoses e ao mesmo tempo que revitalize, colocando ali uma praça de
170 esportes, ali dentro do parque, revitalizando a pista de caminhada, fazendo com
171 que as pessoas possam usar. Isso foi a sugestão de um morador, então eu estou aqui
172 verbalizando o que ele me disse. É bem verdade, que nós devemos lutar mais pelo
173 Anchieta. O bairro Anchieta, e ali o Morada do Sol, eles precisam mais do nosso
174 empenho. Veja, que já há mais de vinte anos convivem com aquela Lagoa, com
175 aquela fedentina do esgoto. E, eu espero que no âmbito da CPI, nós vamos propor
176 que nos apontamentos extra objeto, seja ali apontado a necessidade urgente
177 retirar aquelas Lagoas dali. Mandando para outro lugar, onde não haja
178 aglomerado urbano, para que as pessoas ali tenham a valorização dos seus imóvel
179 e principalmente tenham mais salubridade, no tocante ao ar que respiram. Lá, o
180 Anchieta necessita de uma praça de desporto, de lazer e de convivência. Lá, o
181 Anchieta necessita de mais atenção do poder público. Nós tivemos lá uma reforma
182 da escola Moreira Cabral muito importante e do Posto de Saúde. Mas, a população,
183 ela necessita de algo mais. É um bairro hoje, que nós estamos cobrando dos poderes
184 de cuidado, vamos dizer assim, com a justiça, um efetivo aumento nas rondas, na
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prevenção ao crime. Aumentou muito ali, furtos, notícias ligadas a tráfico. E, nós
então entendemos, que a população do Jardim Anchieta, ela está coberta de razão
em cobrar de nós, que nós pensemos mais e ajamos mais, para que o bairro tenha
essas benfeitorias que outros bairros estão recebendo. Principalmente, nessa área
das praças. O Morada do Sol tem uma área destinada a uma praça. Uma área
enorme ao lado da Igreja Católica, que poderia também ali, se instalar alguma outra
instalação pública. Nós temos três ruas no Morada do Sol, que são repletas de casas
e necessitam do asfaltamento. Então, Anchieta e Morada do Sol, nós precisamos de
fato, fazer valer a atenção deles para conosco. Então, fica aqui o registro, Sr.
Presidente, a comunidade continua nos cobrando com relação ao centro de

zoonoses. A maioria não quer, mas eu achei interessante essa fala desse morador
hoje. Falou: Revitalize o parque pelo menos. Isole a área do centro de zoonoses.
Isole. Um murão. E faça. Revitalize o parque, para que nós possamos ter um local
para ir com a nossa família porque ali não tem. Para irmos com as crianças. VER.
MURILO VALOES METELLO: Sobre o parque que você está falando, da J
revitalização, o município já tomou a providência, aonde que tem aquele bico, para —|
fazer o muro. O município, através do secretário Agvaüton já está providenciando I í
para fazer o muro e vai fazer uma entrada direto ao centro de zoonoses, e vai ficar V l\\
aberto. E, o prefeito garantiu fazer a revitalização. VER. ALEX MATOS: Murilo. E \P\
aí, aproveitando você como o 2° Eder da Base, ex-Hder, mas é um dos líderes do
executivo, faça essa gestão em nome da Câmara. Apresentem um processo de
revitalização de todo o parque. Então, isso já é uma minimização dos efeitos do
centro de zoonoses. Eu acho que é um ato de grandeza. Aquele parque foi
abandonado há 10 anos. É um parque que foi investido muito dinheiro público lá e
não pode ficar assim, Sr. Presidente. Então, eu peço a todos nós que estamos jimte
nessa demanda. VER. PAULO CÉSAR RAYE DE AGUIAR: Boa noite. QueriaN

agradecer a presença de todos. E, dizer ao Alex, que realmente essa semana eu
estive lá, e o mau cheiro daquela Lagoa é um absurdo. Não sei como que alguéi
consegue conviver com aquilo. E, o centro de zoonoses, eu fui fazer uma visita lá,
pintura está toda mofada já. A idéia já era do prefeito de murar o centro
zoonoses. O Murilo roubou a minha palavra quando eu falei que ia murar o centro
de zoonoses. Bom, a minha palavra hoje, é que dia 8 de Março, a Policlínica Santc
Antônio completa 15 anos. Ali é uma estrutura, que atende toda comunidade de
Barra do Garças em várias especialidades. E, nesses quinze anos, a Policlínica vem
se mostrando como grande Arauto da Saúde de Barra do Garças. Tirando o pronto-,
socorro e o UPA, a Policlínica Santo Antônio é aquela em que se faz mais
atendimento dentro de Barra do Garças, em diversas especialidades. E lá que se faz
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222 as pequenas dmrgias. É lá que é feito o atendimento de diversas especialidades.
223 Então, nós resolvemos no dia 8, e eu queria convidar todos os vereadores para
224 comparecerem, às Sh da manhã, para um café da manhã, que vai ser oferecido aos
225 vereadores e à população, que lá comparecerem. Comemorando assim, os 15 anos
226 da Policlínica Santo Antônio e 15 anos de atendimento ininterrupto, bom, eficaz e

227 que nimca deixou sequer que uma pessoa não fosse atendida. Então, nós queremos
228 parabenizar a Policlínica. Eu, como uma pessoa que já atuo lá há vários anos, com
229 uma equipe maravilhosa, fico muito orgulhoso de ver a Policlínica Santo Antônio
230 chegar aos seus 15 anos de atendimento. Eu me lembro que a Policlínica... Uma vez,
231 eu estava ainda morando em Faina e o vereador Messias Dantas foi lá em Faina

232 falar comigo, que estava sendo construída a Policlínica com o nome dele. Aquela
233 Policlínica se chamava Vereador Messias Dantas e lá seria montada uma estrutura,

234 e ele já tinha falado na época com o Dr. Wanderley, que queria que eu viesse para
235 Barra, para atender na Policlínica Santo Antônio. E, na oportunidade, eu não pude
236 atender ao pedido do vereador Messias Dantas, que foi até a minha casa em Faina,
237 que eu tinha muitos afazeres naquela região. E fico feliz que o tempo passou e hoje,
238 depois de tanto tempo, eu atendo a Policlínica Santo Antônio com maior orgulho de
239 atender aquela comunidade carente. Atendo com afinco. Atendo as pequenas
240 cirurgias às terças-feiras. As sextas-feiras, as consultas de ginecologia e às segundas-
241 feiras, as consultas clínicas. E, eu muito me orgulho dessa Policlínica e queria
242 convidar que comparecessem mesmo. Vai ser um café da manhã oferecido a todos
243 vocês, para podermos comemorar esse grande evento, que é o aniversário da
244 Policlínica Santo Antônio. Sr. Presidente, quero contar com a sua presença e de
245 todos os vereadores. Queria avisar aos vereadores que vai ter chamada. Muito

246 obrigado. VER. MIGUEL MOREIRA DA SILVA; Boa noite a todos. Eu venho a essa
247 Tribuna para fazer um relato. O ano passado chegou nessa casa de leis... A Mesa, o
248 vereador Miguelão fez um requerimento à secretária de turismo, Sra. Mônica Porto,
249 aonde nós estávamos pedindo informação do evento do Motorcycle. Aí, ela
250 mandou a resposta, mas só um pedacinho da resposta. Aí, o quê que nós fizemos?
251 Tornamos a mandar uma correspondência, fazendo um reclame do que ela tinha
252 deixado de cumprir. Novamente, ela mandou outro pedacinho da notícia. Aí, pel
253 terceira vez, nós convocamos ela para vir aqui e trazer os documentos. Ela veio e
254 disse que trouxe todos os documentos. Novamente, fez um descaso com essa casa
255 de leis, trouxe outro pedacinho dos documentos. Aí, eu falei: Não... Não tem
256 condição de trabalhar com quem não respeita a instituição. O quê que eu fiz? Juntei
257 todas essas respostas dela, juntei os ofícios que a Câmara tinha mandado para a
258 secretaria de turismo e encaminhamos ao promotor. Agora chegou a resposta da
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259 Promotoria, dizendo que a Promotoria mandou toda documentação que nós
260 estávamos pedindo. E, com essa documentação, nós checamos que não tinha
261 problema de encaminhamento de documentação, só existia a má vontade da
262 secretária Mônica Porto. Então, de hoje em diante, o quê que nós vamos fazer?
263 Todas as vezes que nós mandarmos dessa casa de leis, um pedido de informação à
264 prefeitura, que vier pelas metades, em seguida nós vamos nos direcionar ao
265 Ministério Público, e vamos também entrar com uma ação. Porque eu acho que tem
266 que haver o respeito com essa casa de leis. Nós fomos eleitos para fiscalizar os atos
267 do Sr. Prefeito. O Sr. Prefeito, ele deu oportunidade da Mônica Porto fazer um bom
268 trabalho na secretaria. Agora, a câmara municipal, através dos pares dessa casa de
269 leis, nós recebemos denúncias. Nós recebemos uma denúncia da Ação Social, a
270 secretária mandou toda a documentação e nós checamos e vimos que não era
271 verdade. Portanto, o assimto morreu. Agora, o assunto da Mônica Porto precisou de
272 chegar no Ministério Público. É uma vergonha. É uma vergonha porque nós
273 queremos uma Barra participativa. Nós queremos uma Barra para todos. Deseja
274 uma parte? VER. GUSTAVO NOLASCO: Você me permite uma parte? VER.
275 MIGUEL MOREIRA: Com todo prazer. VER. GUSTAVO NOLASCO: Eu também
276 venho questionando o evento do Motorcycle. Fiz requerimento, eu acho que na
277 primeira e na segunda sessão deste ano, perguntando informações. E, como você
278 disse, a informação que a gente quer nunca chega. E, vendo isso e vendo o fracasso
279 que se tomou o evento do Motorcycle, Miguel, vamos propor a essa Casa, da gente
280 retirar o evento Motorcycle do calendário da cidade. Temos aqui o Biker Friends,
281 que com certeza, se a gente chamar eles para Barra do Garças, eles faz um grande
282 evento sem gastar um real do dinheiro público. Porque o Motorcycle gasta mais de
283 130/140 mil de dinheiro público sem necessidade, e o Biker Friends, que é feito em\
284 Aragarças, já duas edições, sem gastar dinheiro público, e um evento muito mais
285 movimentado. E, que se vai fazer um evento de moto, vamos fazer um evento de
286 moto de verdade, e o Biker Friends tem demonstrado que é um grande evento.
287 com certeza, se Barra do Garças convidá-los, eles fazem um evento para a nossa
288 cidade, movimentar o comércio, movimentar o nosso turismo. SR. PRESIDENTE:
289 Excelência, vou conceder a vossa excelência mais um minuto. VER. GUSTAVC
290 NOLASCO: E, com certeza, movimentar a rede hoteleira. VER. MIGUEL
291 MOREIRA: Eu quero paraberüzar vossa excelência pela a idéia, e vamos mandar em
292 forma de escrita para a prefeitura, indicando quem que eles tem que procurar lá e,
293 ver se a prefeitura interessa em economizar recurso. Mas, eu quero dizer parai
294 terminar a minha fala é que o ministério público, além de ter feito o trabalho deles,!
295 eles decidiram por arquivar o processo que a gente abriu contra a secretaria, depois
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que eles checaram a documentação e viram que estava tudo em dias. Então, é isso
que nós queremos, é ajudar dar transparência no trabalho da prefeitura. VER.
GUSTAVO NOLASCO: Então é isso e fica aqui, nas próximas sessões, eu vou estar
propondo para retirar esse evento do calendário da cidade. VER. CLEBER

FABIANO FERREIRA: Boa noite a todos. Sr. Presidente, eu peço a palavra para
falar, são quatro assuntos bem rápidos, que nós vamos falar aqui hoje. Primeiro, a
preocupação que os moradores dos distritos, especificamente o distrito de
Indianópolis, entrou em contato comigo hoje. Eles fizeram uma ação lá esse final de
semana, uma ação voluntária dos moradores daquele distrito. Lá existe um projeto
que foi montado de guarda mirim e que está dando muito certo e no último final de
semana eles fizeram um combate à dengue, fazendo o recoUiimento do lixo naquele
distrito, nas ruas e nas casas daquele distrito. E, eles externaram a preocupação e o
pedido até a nossa pessoa, para que nós cobrássemos aqui nessa casa de leis, a
preocupação com a limpeza e urbanização do distrito. Não só de Indianópolis, masj
Vale dos Sonhos, Toricueije e o Distrito de Voadeira também, para que o município,
que tem cuidado tão bem, zelado, e aqui eu dou os meus parabéns ao executivo, ao
prefeito e especificamente ao secretário Lúcio Violin, pelo tratamento que tem dado
ao embelezamento florístico da cidade e ao embelezamento das avenidas. Está

realmente muito bonita, a parte de paisagismo. Então, pedir a ele, por essa casa de
leis, que fosse enviado, e que se todos os colegas me acompanhasse nesse pedido,
para que também fizesse paulatinamente, o embelezamento de jardinagem nos
distritos. Uma vez que, nós temos dois que são cortados por uma rodovia federal,
que é a BR-158, e ficaria muito bonito se nós embelezássemos tanto o Vale dos

Sonhos, como o distrito de Indianópolis. Então, essa preocupação para que
prefeitura comece a olhar com olhos mais zelosos para os nossos distritos. A outra
questão que eu queria dar aqui uma resposta, uma satisfação, é a questão do
cemitério do Jardim Nova. Eu tive lá hoje, fiz um vídeo e realmente... O cidadão
Renato esteve lá também a pedido. Eu fui lá a pedido de algims moradores,
realmente tem um prolongamento do cemitério que foi feito, uma ampliação,
parte ampliada está toda fechada. Ela está toda alambrada, mas os Fimdos do
cemitério do Jardim Nova está todo aberto. E realmente, conversando lá com as

pessoas que trabalham no cemitério, eles me externaram e falaram: Olha, vereador,
realmente a gente não tem guarda noturno. Então, realmente está existindo aqui.c
Estão vilipendiado aqui, os túmulos das pessoas que estão aqui sepultadas. Às
vezes, por questão apenas de vandalismo e isso muito nos entristece. E, eu vi que lá
existe um material de construção. Eu pude perceber, que o município tem intençãi
de cercar os fundos ali do cemitério. Eu só peço que seja mais rápido, para que
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gente possa impedir a entrada dessas pessoas indesejadas naquele local. E, a outra
questão que eu queria endossar, Dr. Paulo Raye, você falou a respeito da fedentina
lá das lagoas, eu vivo há 7 anos respirando aquela fedentina. Eu sou vizinho. Então,
eu sou uma pessoa que convive diretamente com os problemas do bairro Anchieta,
das Lagoas de decantação tanto da JBS, como da Águas de Barra do Garças. Então,
eu convivo diretamente com aquilo ali. E, a questão também do centro de zoonoses.
A idéia que o vereador Alex deu é plausível, e que o vereador Murilo disse que já
será tomada essa providência, que seja isolado. E, que nós possamos revitalizar
aquele parque, uma vez que nós não temos parque municipal em Barra do Garças.
O único que nós temos é o Parque Grimalda, e que a gente poderia ali fazer um
parque bonito, para que nossas famílias pudessem estar ali descansando, ou uma
forma de lazer do final de semana e dos fins de tarde. Eu peço mais um minuto, Sr.
Presidente. Outra questão que eu queria dizer, hoje eu comentava com alguns
munícipes, a questão do vereador em nossa cidade, ela é muito desvirtuada. Nós
precisamos trabalhar nessa casa de leis, para demonstrar qual realmente é o papel
de um vereador. Qual realmente é o papel de um legislador. Nós aqui, nós fazemos
leis e nós legislamos. O papel do vereador é legislar. É criar leis. É criar subsídios
legais, para que possa propiciar à população uma vida social, uma vida melhor para
a sociedade e para a comunidade, a qual nos elegeu. O papel dos vereadores não é
um papel filantropo, como muita gente pensa. O papel de filantropia, ele deve ser
prestado pelo ser humano, independente de ser vereador ou não. Eu acho que o
papel de dar com a direita, sem que a esquerda veja, é papel de ser humano. SR.
PRESIDENTE: Excelência, eu vou lhe conceder excepcionalmente mais um minuto.
VER. CLEBER FABIANO: Ok. E, não papel de vereador. Então, nós precisamos
começar a demonstrar e pautar isso, para que nós possamos educar uma sociedade
civil mais justa e um pouco mais politizada. Mas, politizada na questão de entender
qual é o papel do cidadão e qual é o papel do vereador, assim como entender
também qual é o papel do executivo e qual que é o papel dos seus secretários.
Então, a gestão municipal tem o seu papel e o legislativo tem também o seu papel.
E, assim como o cidadão tem o papel de protagonista dentro da sociedade, que vai
trazer para nós os seus anseios. E, a gente precisa mudar essa mentalidade e
mostrar para a população, que somos filantropos sún, mas por natureza. Cadi'
cidadão. E não, por ofício que esse cargo nos ocupa. Obrigado. Nesse instante, o Sr.
Presidente solicitou ao 1° Secretário, que fizesse a leitura na íntegra, do Ofício n°
01/2019/SEFLAN, o qual, informa sobre a realização da audiência pública para
demonstração e avaliação do cumprimento das metas Fiscais, referente ao último
quadrímestre de 2018, dia 26/02/19, às 19:30h, no auditório da Câmara Municipal, o
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que foi feito imediatamente. Após, continuou-se o Grande Expediente. VER.
GABRIEL PEREIRA LOPES: Boa noite a todos. Eu sempre venho aqui nessa
Tribima, quando eu acho que é certo, é certo. Quando é errado, é errado. Critico.
Vou contra os projetos que eu acho que são em impopulares, entre outros.
Primeiramente, cumprimentar aqui também a população presente. Mas, venho
nessa Tribima aqui, parabenizar a nossa secretária de Assistência Social e o Prefeito,
por eles intensificarem o projeto Acolher, para retirar as pessoas de rua. Eu recebi a
notícia através do WhatsApp, entre outros, e a secretária está de parabéns. É um
projeto maravilhoso e infelizmente na nossa cidade aqui, como a sociedade diz, está
acabada nesse sentido. Pegamos aqui os mendigos aqui... Você vai no Banco do
Brasil é impossível. Você anda ali no Porto do Baé... Família não vai mais ali no
Porto do Baé, com medo. E, eu parabenizo, secretária, uma vez tivemos uma
reunião aqui com o vereador Alex e com alguns vereadores presentes, que Barra do
Garças cada dia que passa só está piorando nesse sentido, e que nós temos que
achar uma solução. Convocamos também membros do Ministério Público porque
isso aí, todo mimdo tem que participar. É o poder judiciário. É o Ministério Público.
E o poder legislativo. E o poder executivo. E, a gente tem que caçar um jeito de
acabar com essas pessoas, que infelizmente vivem na rua. Mas, muitos vêm até com
agressão. Eu vi um cara saindo do Banco do Brasil, na hora que entrou no carro
dele, ontem, às 2h da tarde, tinha um cara lá colocando um papelão no vidro, para
não pegar sol, e aí ele comentou: Olha, só estou com cartão. Não estou dinheiro,
não. E, o cara quase avançou no rapaz. Então, é um absurdo o que acontece. Então,
eu venho nessa Tribuna aqui parabenizar a senhora secretária, por estar
intensificando esse projeto e precisa muito no nosso município. Então, fica aqui os
meus parabéns para a senhora e o meus parabéns aqui para o prefeito. Gostaria que
o secretário George levasse isso aí. Porque vai melhorar bastante o nosso município.
E senhores vereadores, eu venho aqui, continuando a minha fala, que nós temos
que fazer uma comitiva aqui da Câmara Municipal, e ir no Palácio Paiaguás e
cobrar do Governador. Infelizmente, nós sabemos que não houve o repasse para a
saúde e isso vai virando uma bola de neve. Tem que unir aqui a nossa classe, tem
que unir os vereadores, oposição ou posição, independência, e ir cobrar. Porque nq
sabemos, cada dia que passa vai virando uma bola de neve. A saúde vai
sucateando. A secretária Clenia sempre vai se virando, a qual, eu parabenizo
porque faz um trabalho brilhante. E, a união faz a força. Então, eu peço aqui aos
senhores vereadores, que a gente possa ir em Cuiabá e cobrar o Governador ou
chefe da casa civil ou quem quer que seja. Nós não podemos deixar sucatear o
nosso município, por desfalque e principalmente, por até incompetência de gestores
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anteriores e deixar aqui o nosso município emperrado. Então, isso que eu peço para
vocês e agradeço desde já. Muito obrigado. SR. PRESIDENTE: Felicito vossa
excelência pela fala, vereador. Inclusive porque essa questão do nosso gasto com a
saúde, hoje é o calcanhar de Aquiles da administração municipal. O gasto é alto.
Sem a contrapartida, sem os repasses que vem pelo Estado, a nossa situação
realmente caminha para um estado crítico, infelizmente. VER. GUSTAVO
NOLASCO GUIMARÃES: Boa noite a todos. Subo a essa Tribima mais uma vez

hoje, para comunicar aos colegas, que eu pedi a ajuda dessa Casa e dos colegas. Eu
estive encaminhado aos Correios, para que nos prestam conta por quê que as
correspondências não chegam a todas as casas do nosso município. Fiz uma
enquete nas minhas redes sociais nos últimos dias, pessoas de todos os bairros e
pessoas de todas as regiões de Barra do Garças reclamam da mesma coisa: Os
Correios não entregam em todas as casas. E, eu estou pedindo aos Correios que nos
dê as respostas porquê que isso vem acontecendo. Tem gente que tem que ir lá nos
correios para retirar as suas correspondências, que não chegam para todo mimdo.
Esse é um problema já antigo no nosso município, e peço a ajuda de todos vocês,
para que jimtos sanamos esse problema para a nossa população. E, são pessoas de
todas as classes e de quase todos os bairros do nosso município, que sofrem com
isso. Nova Barra, tem regiões ali no Baixadão, Vila Maria, São José, enfim, vários
bairros sofrem com essa deficiências dos Correios. Então, vamos cobrar das

agências dos Correios, para que faça esse serviço e traga dignidade à nossa
população e que tenha um bom serviço para todos. Muito obrigado. SR.
PRESIDENTE: Eu felicito vossa excelência pela fala e devo dizer que, duas ações
que estão aqui a serem coordenadas pela Casa, são fundamentais para a solução
desse problema. Uma, é a revisão do Plano Diretor, para que se possa contemplar
essas regiões no macrozoneamento. Para que se possa fazer isso e isso já está.,
estatuto das cidades determina que essa revisão do Plano Diretor seja feita a cada^
dez anos. Salvo o melhor juízo, a nossa última foi feita em 2007, ainda no governo
Chaparral. E, nós precisamos fazer isso. Uma é essa. E a outra, é o que o vereador
Dr. Neto mencionou aqui: A questão fundiária. Nós precisamos enfrentar esse
problema da regularização fundiária do município. Inclusive, quem 1^
detalhadamente as Contas que foram prestadas ao Tribunal de Contas, viu, que est)
é uma das possíveis irregularidades apontada ali. Sanável evidentemente, mas a
não atuação inclusive da Casa, em conjunto com o executivo, para a solução da'
questão da regularização fundiária, causa grave prejuízo à administração e ao
município de uma forma geral porque dificulta a questão da arrecadação dc
tributos, essa questão das correspondências e dentre outras situações. Então, nós*
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estamos aqui nos organizando, vereador, para que a partir do 2° trimestre, portanto
a partir de Abril, essa Casa possa enfrentar essas questões. Fazer a revisão do Plano
Diretor, exige conhecimentos técnicos que com certeza nós não temos. Nós teremos
que fazer audiências públicas. Contratar se for o caso até, técnicos, para que possa
nos assessorar, mas eu imagino, que ainda esse ano, nós deveremos enfrentar e
solucionar essa questão. VER. ALEX MATOS: Inclusive João, é premente que nós
façamos esse zoneamento, também para dar condições há algumas entidades e
empresários, de fazer aquele acordo, vamos dizer assim, para que nós
mantenhamos áreas verdes ainda nesse entorno nosso. Duas delas muito

importantes, que tem que constar nessa revisão do Plano Diretor, que é aquela mata
do JBS, que com certeza será um parceiro na implantação de um parque municipal.
A outra, aH em cima, atrás da feira, no morro da Caixa D'água, que ali pertence... E,
nessa revisão do Plano Diretor, constar que ali seja um local de desapropriação.
Inclusive, pagando com relação a preço de mercado e não a preço venal. Eu penso
que tem que ser coerente nesse ponto. E, essa comissão do Plano Diretor, ela é

fundamental. Nós ainda hoje discutíamos aquela situação, daquele proprietário que
nós escutamos, com relação à construção que foi bloqueada e tal. A APA da serra é
2íCm. A APP, mais um tanto. Nós temos aqui entre a serra e o rio, mina, córrego,
fonte, morro, ou seja, nós teríamos que desapropriar a Barra toda. Então, nós temos
que organizar a ocupação da APP urbana, e para isso, nós temos que também
provocar a prefeitura para nesse 3° trimestre, junto a essa Casa, que seja mobilizado
um grande grupo de técnicos, arquitetos. E aqui, eu já até sugiro o Dionísio Carlos,
que foi quem ajudou na criação do primeiro plano diretor e que é um urbanista
conceituadíssimo, que jimto desse processo, que a Casa provoque o executivo, para
a partir do 3° trimestre, cria-se uma comissão para instalação da Reurb, que é lei há
um ano e tanto. Já é lei. Nós regulamentamos. O Poder Executivo mandou para essa
Casa e nós regulamentamos municipalmente. Uma Lei Federal de 2017, que resolVe
os problemas da regularização fundiária, pautado na lei federal. Então, que se crie
essa comissão de lá e daqui, e nós dê-a-mos condições da regularização fundiária de
muitas famílias. De muitas pessoas na cidade. Então, Sr. Presidente, vamos
fazermos valer a aplicação da lei. O senhor é nosso guia nesse momento t.
importante. Nós precisamos... Isso é urgente. É premente. O senhor está percebendó
aqui, quantas situações o senhor está sendo procurado, de resolução, de
construções. São coisas consolidadas, que nós deveremos então, de alguma maneira
usando a regra e usando a lei, mas urbanizar de maneira justa a cidade. Então, nós
estaremos jimtos nessa luta. VER. JAIME RODRIGUES NETO: Boa noite. Eu vim

aqui nessa Tribuna, para falar que eu participei ontem, ali já é uma realidade, no
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assentamento Wilmar Peres de Farias, um FDAS de uma área que foi doada por
essa Câmara e pelo Prefeito Municipal, e a convite do Coordenador João Batista, eu
vi que lá, o pessoal já está produzindo, que é o principal objetivo da doação feita. Lá
tem plantação de mandioca, criação de suínos, aves. Então lá, eles estão buscando a

homologação daquele assentamento, que eu acho que dentro de trinta dias
aproximadamente, vai acontecer, para ali estar instalando energia elétrica. O que
está faltando lá é a energia elétrica e o SIM, que é aquela autorização para
comercialização dos produtos ali produzidos. Então, a gente sabe que Barra do
Garças hoje é grande consumidora desses produtos hortifrutigranjeiro, e esses
produtos são trazidos de Goiânia para cá. E, aqui em Barra do Garças se produz
muito pouco, mas a Agricultura Familiar, ela é responsável por mais de 80% da
produção do consumo da população. Então, diante disso, devemos aqui, essa Casa,
mais uma vez dar o apoio para esses pequenos produtores, que são tão importantes^
no nosso município. E, lá também foi falado num projeto de lei que a gente está
estudando. O Valdeson aqui, tem ajudado bastante. Ele participa lá também. O
projeto de lei fala de uma parceria com a instituição de ensino UNIVAR. E, lá vai ̂
ser feita essa parceria, no sentido de trazer e levar lá naquele assentamento, ̂
conhecimento científico da faculdade, professores que vão lá juntamente com
acadêmicos, e ali estar implantando projetos, tanto projetos de produção, como ̂
projetos de assistência odontológica e outros tipos de assistências, lá da faculdade^
UNIVAR. Então, é realmente um projeto muito bom. A gente acredita que vai dari^
certo. A população daquele assentamento agradece. E, ali vai ser contemplado tanto ̂
o Assentamento Wilmar Peres de Farias, quanto o Assentamento Passa Vinte, que
também já é uma realidade. Apesar de não ter sido homologado, já passou pelo
INCRA, e estamos esperando só a tramitação do projeto. Outra questão que foi
falado aqui na Câmara, Sr. Presidente, que eu acho muito importante, é a questão*^
da área ali da JBS. E uma área verde dentro da cidade. Uma área muito important
e a gente acredita que ali como a exemplo de Goiânia, exemplo de Cuiabá, ali pode
se tomar um grande parque municipal. Então, falta a gente ir atrás, essa câmara de
vereadores, juntamente com a prefeitura. E, parece que já tem conversa de uma
doação. É isso. Neto? Por parte da JBS: É favorável, né? Então, tem tudo para
acontecer. É uma área muito bonita, de mata. Ali tem mata nativa e pode ser feito
ali um grande parque. É isso, Sr. Presidente. Muito obrigado. SR. PRESIDENTE:
Excelência, na semana que passou, essa presidência esteve jimtamente com o
"suplente de vereador" Valdeson, na UNIVAR, justamente acompanhando uma
comissão de representantes daqueles assentados. Nós temos em relação aquele
assentamento, uma grande expectativa porque infelizmente a regra é que os
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projetos de assentamento no Brasil não vingam. Se nós olharmos no Serra Verde,
por exemplo, eu não tenho um número para ser exato, mas eu tenho certeza que
menos de 50% das pessoas que ocupam os lotes do assentamento hoje, são os
assentados originários. Já houve uma venda, negociação, enfim. Muito desse
insucesso dos assentamentos se deve, a uma falta de coordenação e de ação do
governo federal, que é quem organiza esses assentamentos, principalmente na
questão da assistência técnica. Hoje, não se produz sem assistência técnica. Os
grandes grupos que atuam nas lavouras, na produção, no agronegócio, grandes
grupos com grande experiência de produção, não o fazem sem assistência técnica.
Então, não tem assistência técnica, os recursos demoram a chegar, sobretudo por
conta disso. Além, que é uma realidade, da falta de qualidade das terras que são
doadas. Nós sabemos aqui no Assentamento Serra Verde, por exemplo, que a
grande maioria dos lotes não tem água e não tem nenhuma previsão e nenhum' ̂
projeto para que isso... Então, nós vemos com muito bons olhos aquele'^
Assentamento que vossa excelência se referiu. E com muitos bons olhos a
possibilidade da parceria, não apenas da UNIVAR, que é a parceira no primeiro
momento, mas de outras faculdades. Umas das reclamações deles naquele dia, foi
exatamente, porque nós sabemos que o produtor, às vezes, até consegue produzir.
Produzir é uma etapa do projeto, mas comercializar é outra. Então, é preciso que
eles tenham repasse de informação de como comercializar, como transportar,
questão do SIM, muito importante. Então, nós temos uma expectativa muito boa.^
Parabenizo vossa excelência, por ter nos representado lá no final de semana e^
espero que nós tenhamos muita sorte que aquilo ali realmente vingue. E, que
inclusive, futuramente venha a servir de modelo para outros projetos de
assentamento. VER. JAIME RODRIGUES: Só finalizando, excelência. Lá também
participou o secretário Paulo Henrique, falando sobre várias ações da prefeitura,
dentre outras a criação de peixe que pode ser implantado lá. E, a Coordenadora da
UNIVAR, a Leci, esteve lá também. VER. MIGUEL MOREIRA: Eu quero informar
vossa excelência, Dr. Joãozinho, que o Santa Emília, nós conseguimos liberar para
lá, dois milhões de reais. Está colocando água em todo assentamento. Informar,
vossa excelência também, que eu contratei do meu bolso, um engenheiro lá d
Anápolis. Nós andamos o Serra Verde e o Santa Emília fazendo o projeto. Assina
que terminar o Santa Emília, vai dar lá no Serra Verde. Então, existe o projeto e
existe a intenção, só não é divulgado. Não é divulgado, devido a gente ser um
vereador de oposição. Mas, lá no Santa Emília, eu gostaria que vossa excelência
conversasse com o Agvailton, ele vai te deixar informado, como está se fazendo o
assentamento dessa água lá, para cinqüenta pessoas assentadas, lá no Santa Emília.
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SR. PRESIDENTE: Excelência, quando eu me referi a falta de projetos, me referi à
omissão do governo federal. Porque na verdade, os assentamentos são de
responsabilidade do governo federal, e é inaceitável que uma década depois da
criação e da instalação dos assentados ali, não haja por parte do governo federal,
nenhuma ação objetiva para dar aos assentados a condição de produzirem. VER.
MIGUEL MOREIRA: Concordo. SR. PRESIDENTE: Inclusive, omissões como essa,
só servem para desacreditar a reforma agrária no país. Porque serve de comentários
maldosos. Por que? Impossibilitado pela falta de recurso, pela falta de assistência
técnica e pela falta de seriedade no trato, muitos daqueles que eu disse que não J
estão mais lá, não estão porque realmente não havia condições de sobreviver
naquelas áreas, infelizmente. Mas, parabenizo vossa excelência. Todos nós sabemos
do vosso compromisso, que inclusive salvo o melhor juízo, essas ações junto ao
técnico de Anápolis parece que já são feitas as tratativas já há muito tempo.
Parabenizo vossa excelência pela conduta. VER. MIGUEL MOREIRA: Sim! Igual foi
também, o Gleba Araguaia 8. Eu trabalhei lá muito tempo. Aí depois, o Neto pegou
a frente porque tinha o "Bambinha", que era amigo dele, que estava na SEMA lá e
tocou o projeto para frente. Mas, quando foi para fazer a tratativa lá no MT Legal, «
eu estava presente. Eu estava presente porque lá eu gozo de grande amizade, tanto ̂
dentro do INCRA de Cuiabá, tanto do INCRA em Brasília e tanto do Terra legal em ̂
Cuiabá. Estamos aí, à disposição, para colaborar sempre. SR. PRESIDENTE: É por i
isso que essa presidência defendeu o vosso nome como candidato a deputado
estadual na eleição passada, justamente porque conheço dos vossos
relacionamentos e das possibilidades de vossa excelência e daquilo que eu entendia
naquele momento, que era importante para a cidade tê-lo como representante. VER.
FRANCISCO CÂNDIDO DA SILVA: Boa noite a todos. Falar por último ou é
urgente ou senão não tem nada para falar mais, todo mundo já falou o suficiente aí.
Mas, era assim, um pecado, o pessoal falou da Mônica aí, e ultimamente eu ando
vivendo muito perto da Mônica e seria um pecado deixar passar em branco assim
né. O conhecimento que eu tenho assim, e eu acho que outras pessoas também tem,
principalmente nessa parte dos eventos, eu tenho a Mônica como uma pionei
nessa situação. Ela faz o carnaval e realmente não tem custo nenhum para
município. Geralmente é em cima de patrocínio, igual agora, ela está fazendo agora,,
ela levantou duas aí, que nós juntando vereadores e prefeito, não dava conta de
alcançar a Mônica, né, que foi essa do aeroporto agora. Trinta e cinco milhões, para
dar outra mexida lá no aeroporto. E, a outra situação é o carnaval também, que já
está vindo aí, ela já conseguiu com o pessoal dessa empresa Asa Verde, que também
já patrocinou o carnaval. Não é que eu tenho nada contra vossa pessoa não. Só
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lembrando que assim, eu queria ter feito um elogio para ela na semana passada, e aí
eu acabei esquecendo. Não deu certo, mas hoje eu queria aproveitar que o senhor
tocou no assunto e queria dar essa ressalva aí para ela porque ela tem meu respeito
assim, desse trabalho maravilhoso. A gente está sempre andando em Cuiabá e
sempre topando ela naqueles gabinetes, correndo também. Correndo igual vereador
também, correndo atrás. E, eu quero até aproveitar já que eu vejo o trabalho dela...
O senhor quer falar desse assxmto da Mônica? VER. MIGUEL MOREIRA DA
SILVA: Gostaria. Me permite uma parte? É o seguinte: Eu falei da Mônica, referente
a inoperância na secretaria dela e da parte dela, que ela é muito inoperante, no'l
respeito, no tocante, ao dinheiro público. O dinheiro público quando ele é gasto, se
chega uma denúncia aqui para qualquer Vereador, o certo é ele tomar atitude e ir
atrás. Nós fizemos, aprovado por essa casa de leis, e ela se omitiu. Ela se omitiu em
trazer a documentação correta. Ela, se tinha 100% da documentação lá na pasta
dela, ela trouxe 30%, depois mais 20%, depois mais 10%. Precisou de eu denimciar a
secretaria dela lá no Ministério Público, para que ela mandasse a documentação
correta, lá para o Ministério Público. Até, eles arquivaram o procedimento contra a
secretaria dela, por entender que estava correta a documentação. Mas, o que
estou falando dela é a inoperância dela como secretária e a inoperância da secretaria^
dela. Eu acho que as pessoas têm que respeitar a instituição Câmara e tratar nós ̂
como o órgão fiscalizador que somos. Então, os méritos dela conseguir esses
recursos é porque já está no orçamento da União. Está no orçamento da União há
muito tempo e tem dado carga e cobrando. Não é que ela conseguiu. Acontece que
já estava no orçamento e o orçamento já prevê que o aeroporto de Barra do Garças
seja beneficiado. Isso aí é trabalho dela. É trabalho dela. Ela foi contratada para
desempenhar essa função, mas a inoperância dela de estar encaminhando
documento aqui para Câmara, é isso aí, que foi que nós encarninhamos para o
Ministério Público, porque ela é uma inoperante. VER. FRANCISCO CÂNDIDO: Sr.
Presidente, pode colocar mais uns "trocadinhos" para nós? O Miguel falou um
pouquinho né? SR. PRESIDENTE: A hora que zerar, vereador... Pois não, pode
falar. VER. FRANCISCO CÂNDIDO: Então, está beleza. Vereador Alex, o senhor
falou do centro de zoonoses lá, eu acredito que se o centro de zoonoses for a fren
vai ser imi desrespeito com a população em geral. Não só do Anchieta, como o
seguinte: Que a lei diz que é 450m longe de mata e população presente. Então,
ele pode murar. A não ser que ele faz igual um cupim né. Fazer uma cuia ali vai dar
certinho, que aí não vai vazar mosquito e nem doença pelo ar. Porque, por exemplo, 1_-
eu mexo com cachorro. Tem doença de cachorro que basta ter numa casaí^
contamina 50 para direita e 50 para esquerda. Então, a coisa é séria. A secretária
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Madalena está aqui e você também falou a respeito lá... Secretária, se você puder
enviar o resto dos vereadores também, essa parte que o Zé Gota, que tem o
conhecimento lá. A gente até tinha feito um pedido, e eu pensei que hoje até você ia
falar disso, que a gente tem uma preocupação com os mendigos. Então, fizemos um
pedido e até agora o pedido não chegou. Que era para vossa excelência vir aqui, nos
ajudar a ficar por dentro. Porque se não tivesse nenhum andamento, a gente ia
correr atrás por aqui, para ver o quê que conseguia fazer. Só que a gente ia ser um
pouco mais rebelde né. A gente ia falar com polícia e outras coisas. Não com
delicadeza, igual a secretaria trata eles lá. Então, era só mesmo uma situação que a
gente queria ficar por dentro né. Então fizemos o pedido, mas ninguém explicou
nada. Eu gostaria também de informar os lutadores da Gleba 8, como o Miguel, Dr.
Cleber, o Baiano FUho, o Dr. Neto, que o último empenho foi dele e ele pegou
mesmo com vontade. Sexta-feira, Dr. Neto, Cleber, a última casa a ser ligada foi a
minha. Todo mundo tem energia agora. Então, está de parabéns o trabalho de vocês
aí e deu certo lá. Então, agora espero que os moradores lá façam um churrasco e
convida pelo menos o senhor (Ver. Dr. Neto). E, um outro negócio que eu queria
falar também, lá da matinha da Friboi. Aquela matinha ali já é intocável. Eles não
podem mexer nela não. Aquela construção que está sendo feita ali, vocês podem ver
que é dentro do pasto. Ela não pode... A mata, a Friboi tem por obrigação de manter
ela. Mas, eu gostaria assim, de fazer um convite, para uma mata que a gente pode
salvar e eu vejo Barra do Garças crescendo só mais lá, que é o Bosque da Saudade.
No fundo ali ainda sobra alguma coisa e com uma mma d'água que é muito rica. Ali
daria o melhor lago de Barra do Garças, eu acho que seria ali. Porque ela está
nascendo naquela sobra de matinha. Quando vocês estiverem do Nova Barra indo
para o São José, vocês descem "decidona" ... SR. PRESIDENTE: Excelência, na
verdade, eu já dei a vossa excelência um minuto, mas vou lhe conceder... VER.
FRANCISCO CÂNDIDO: Vou concluir. Vou fechar. Então, ali é muito rico de águ.
e ainda tem uma sobra de Mata que é do Bosque, que eu acredito que do jeito que
está crescendo tão rápido, daqui a pouco aqui a Barra Velha, vai ficar velha mesmo
né. E, lá está indo a todo vapor. Então assim, se a gente pudesse ir uma hora lá, ia
fazer questão de mostrar para os vereadores, para ver que lá dá para ergue:
asfalto e fazer tim lago ali de outro mundo, que nem Iporá ganha da gente ali,
tanto de água que tem ali. E, também gostaria de convidar os senhores vereadores,
para nós irmos em Brasília dar uma "apertada" no Wellington Fagtmdes né
Wellington Fagundes é um cabra muito bom para mandar seus cartõezinhos de
Natal, tapmha nas costas e aí já vai embora... E o "trem" aí, parece que já está assim:
"Não sei se eu levanto ou se eu vou deitado". Então assim, eu acho que se nós

(66) 3401-2484 / 3401-2395 / 3401-2358 / 0800 642 6811

barradogarcas.mt.leg.br - fb.com/camarabarradogarcas
Rua Mato Grosso, N° 617, Centro, Barra do Garças - MT, CEP: 78600-000

camara@barradogarcas. mt.leg.br/ imprensa@)barradogarcas.mt.leg.br / ouvidoria@barradogarcas.mt.leg.br



666

667

668

669

670

671

672

673

674

675

676

677

678

679

680

681

682

683

684

685

686

687

688

689

690

691

692

693

694

695

696

697

698

699

700

701

702

Cainara
Muiiici])al ,1.

lUURA 1)()(;ARC AS

Estado de Mato Grosso

Câmara Municipal de Barra do Garças
Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva De mèos dadas com o,

GmOO 20190(09

GABINETE DA PRESIDENCIA

fossemos to<ios os vereadores em Brasília, bater um papo com ele para falar do anel
viário aí né. Porque o porta-voz dele aqui está meio fraco né. VER. ALEX MATOS:
Ainda em tempo, por favor, eu peço desculpas. E, só um "segimdinho" para fazer
um convite a vocês tcxios e a toda a Casa. Dia 16 de março, nós teremos uma ação lá
no BNH, na verdade vai ocorrer a semana inteira, Sr. Presidente. O exército
brasileiro vai estar lá fazendo uma limpeza naquela praça do começo ali do BNH,
que tem um campão. E, vai ficar um campo ali legal. Vamos ver se a gente revitaliza
a quadra e fazer uma área de convivência ali. É uma ação da comunidade, da
presidência do bairro, com o Rotary. Esta aqui o "Ningo", o nosso presidente, que
está à frente desse processo, e nós. Câmara somos parceiros. Então, no dia 07 de
março, ou seja, na semana que vem, do carnaval, vai ter a reimião lá no Rotary com
a comumdade, e nós fomos solicitados estarmos enquanto Câmara, todos. A
comumdade solicitou que nós estivéssemos lá nesse dia, para firmar essa parceria
com a comumdade. Então, como não vai ter sessão na segunda de carnaval, aí fica
aqui o convite, então dia 07 de março, para que nós estejamos lá juntos com a
comumdade lá no BNH. Dia 07 é a reunião com a comunidade, para a ação que
ocorrerá na semana seguinte, que vai desembocar lá no dia 16 de março. Certo,
Presidente?! SR. PRESIDENTE: Aproveitando o ensejo dou a Casa ciência, de que
na semana de carnaval, a sessão será realizada na quinta-feira, tal qual, prevê o
Regimento da Casa. O Regimento prevê que, nos dias em que a sessão cair em
feriado, ponto facultativo ou qualquer coisa do gênero, ela será transferida para o
primeiro dia útil subsequente que estiver liberado. Primeiro dia útil subsequente.
Como nós teremos ponto facultativo que será segunda, terça e quarta-feira de
carnaval, a sessão da próxima semana se realizará na quinta-feira, no horário
habitual, às 20h. E! O nosso assessor está dizendo que estão todos convocados. Não
há necessidade de convocação porque se trata de uma Ordinária, mas estão
convocados assim mesmo. Dando continuidade à Sessão, o Sr. Presidente iniciou a

Ordem do dia e o 1° Secretário efetuou a leitura das seguintes matérias: Decreto n°
4.106/2019, de 15 de fevereiro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal,
que "Dispõe sobre cessão de servidor mimicipal ao órgão que menciona". Depois
de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação; Econo
e Finanças; e Educação, Saúde, Cultura e Assistência Social. Decreto n® 4.109/201

de 15 de fevereiro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe
sobre cessão de servidora municipal ao órgão que menciona". Depois de lido foi
encaminhado as Comissões de Constituição, Justiça e Redação; Economia e
Finanças; e Educação, Saúde, Cultura e Assistência Social. Decreto n° 4.108/2019, de.
19 de fevereiro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe
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sobre cessão de servidora municipal ao órgão que menciona". Depois de lido foi
encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação; e Economia e
Finanças. Emenda Supressiva n° 001/2019, de 25 de fevereiro de 2019, de autoria da
Mesa da Câmara Municipal, "Ao Projeto de Lei n° 013/2019 de 18 de fevereiro de
2019 - AGER BARRA". Depois de lido foi encaminhado às Comissões de
Constituição, Justiça e Redação; e Economia e Finanças. Emenda Modificativa n°
001/2019, de 19 de fevereiro de 2019, de autoria da Mesa da Câmara Mimicipal, "À
Proposta de Emenda à Lei Orgânica do município de Barra do Garças n° 001/2019,
de 22 de fevereiro de 2019". Depois de lido foi encaminhada às Comissões de
Constituição, Justiça e Redação; e Economia e Finanças.

(Questão de Ordem solicitada pelo Ver. Paulo César Raye de Aguiar)
VER. PAULO RAYE: Eu queria pedir a essa Casa, que pudesse votar os Projetos n°s.
4.106,4.108 e 4.109, com urgência, ad referendum, e que votasse em bloco. Queria que
ficasse registrado. SR. PRESIDENTE: Registro o pedido de urgência feito pelo
representante do prefeito nessa Casa e como nós temos feito, nós vamos votar o
pedido de urgência. Os referidos decretos, eles dispõem sobre cessão de servidores.
Essas cessões são habitualmente autorizadas pela Casa, e são os servidores: Miuca
Rodrigues de Melo Alcântara, o José Cazuza dos Santos, para a SEMA, e a Clemilda
Souza Santos Miranda, para o Ministério Público Federal. Essas cessões, como nós^
sabemos, o estatuto do servidor público do município, ele estabelece que todas as
cessões são feitas com encargo para os órgãos. Então, isso consta nos projetos. E, por|
enquanto como é a questão da autorização, eu submeto ao soberano plenário, o
pedido de urgência apresentado pelo Dr. Paulo Raye. Pois não, excelência. VER.
MIGUEL MOREIRA: Eu gostaria só de compreender a cedência para Alto Araguaia.
É a pedido do prefeito de lá? É a pedido do Estado? SR. PRESIDENTE: Pois não.
VER. MIGUEL MOREIRA: Dr. Paulo Raye, se essa cedência, ela não está ali bem
explicada, vamos votar os outros dois e deixar essa aí, para a próxima sessão;. \
devido estar faltando acostar documento no projeto. Mas, está! Eu oüiei o projeto.
Ali só está a escrita em si, mas não tem documento do pedido, o porquê que ela está
indo. SR. PRESIDENTE: Nesse momento, como a votação é especificamente sobre a
urgência, a sugestão de vossa excelência... Porque nós vamos votar é o pedido
urgência, nesse instante. VER. MIGUEL MOREIRA: Sim! SR. PRESIDENTE: Os qu
são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado o
pedido de urgência aos Decretos n°s. 4.109, 4.108 e 4106, todos de 2019, com o vote
contrário do vereador Miguel. VER. MIGUEL MOREIRA: Só no projeto de Alto
Araguaia. SR. PRESIDENTE: Com o voto contrário ao Decreto n° 4.109/19, do
Vereador Miguel. VER. MIGUEL MOREIRA: Uai, porque não explicou. SR.
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PRESIDENTE: Excelências... VER. MIGUEL MOREIRA: Eu estou tentando
entender. Quando assim, o projeto, ele vem de supetão assim, a gente tem que
entender. SR. PRESIDENTE: Excelências, aprovada a urgência, passamos a votação.
Envio os três decretos, às Comissões de Constituição, Justiça e Redação, e Economia
e Finanças. Após, continuou-se a leitura das matérias da Ordem do Dia. Emenda
Modificativa n° 002/2019, de 19 de fevereiro de 2019, de autoria do Ver. Cleber
Fabiano Ferreira-DEM, "Ao Projeto de Lei n° 002/2019, que Estabelece a
obrigatoriedade de manter em arquivos individuais de alunos, na rede pública
municipal de ensino, as informações que menciona". Depois de Hdo foi
encaminhada às Comissões de Constituição, Justiça e Redação; e Educação, Cultura,
Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei n° 006/2019, de 19 de fevereiro de 2019, de
autoria do Ver. Alessandro Matos do Nascimento-PRB, que "Autoriza o Poder
Executivo a instituir o orçamento participativo no âmbito do município de Barra do
Garças e dá outras providências". Depois de Hdo foi encaminhado à Comissão de
Constituição, Justiça e Redação e à Comissão de Economia e Finanças. ORDEM DO
DIA (Votação Projetosl - Antes de começar a votação, o Sr. Presidente pede
autorização do Plenário, para que todos os pareceres de cada projeto votado n
noite de hoje, sejam votados em bloco, o qual, após ser votado foi aprovado po
unanimidade de votos. Depois, o Sr. Presidente e alguns vereadores se
mamfestaram dizendo. SR. PRESIDENTE: Encerradas as leituras. As votações,
iniciando pelos requerimentos de urgência. Há um pedido do Vereador Dr. Paulo
César Raye, de que os três projetos por se tratarem de matérias que são
semelhantes, sejam votados em bloco. Doutor, o senhor... Há um pedido de vossa
excelência e na verdade esse é o momento, então submeto ao plenário, o pedido de
autorização para que os Decretos n°s. 4.109/2019, 4.108/2019 e 4.106/2019, sejam
votados em bloco, salientando que os pareceres da Comissão são favoráveis, os que
são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado a
votação em bloco dos Decretos mencionados. Mérito dos projetos: Algum Vereador
gostaria de manifestar-se sobre o mérito? Pois não, excelência. VER. MIGUEL
MOREIRA DA SILVA: Eu gostaria de mencionar o projeto de Alto Araguaia porque
esse ano a gente espera que Barra do Garças se submeta a um concurso público e
essa vaga vai lá para Alto Araguaia. E, essa pessoa que é concursada, que e
sendo cedida para Alto Araguaia, quando for fazer a contagem das pessoas para
somar aqm no concurso, essa vaga, ela não vai ser contada porque ela está
preenchida no plano de cargos e salários da prefeitura. Portanto, eu gostaria mais
uma vez, de pedir para que esse projeto não fosse votado na noite de hoje. Vamq
ter calma. Vamos estudar mais um pouquinho, para a gente ver, assim, a real
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situação de projeto dessa natureza. Porque o projeto que está aqui de cedência, aqui
no Juizado Federal e também na SEMA, esses aí é fácU o retomo. SR. PRESIDENTE:
Vereador, antes que vossa... Eu vou acatar o vosso pronunciamento, como é um
pedido de ordem porque diz respeito ao procedimento da Casa. E vou voltar a
esclarecer, que uma vez aprovado o pedido de urgência, não cabe a retirada do
projeto. Essa... Embora, eu entenda perfeitamente, não estou deliberando sobre
mérito. Estou dizendo a questão procedimental. Aprovado como foi o pedido de ̂
urgência, o projeto, eu não submeterei o pedido de retirada dele de Pauta porque'
ele não é cabível no procedimento do Regimento Intemo. Então, se vossa excelência
for falar sobre essa questão, nós passaremos ao enfrentamento do mérito do projeto,
porque não é possível. VER. PAULO RAYE: Não, presidente, se você for colocar em
votação, eu não tenho nada para falar. SR. PRESIDENTE: Não... Eu vou colocar em
votação, excelência, e vou "inacoUier" ... Vou acolher vossa (Ver. Miguel Moreira)
manifestação como pedido de ordem, porque diz respeito ao procedimento e vou
indeferi-lo porquê o projeto está sob trâmite de urgência, conforme foi aprovado
por esse plenário. Prosseguindo na votação dos projetos. Questão de mérito: Algui
Vereador gostaria de manifestar-se sobre o mérito dos projetos? VER. ALEX,
MATOS: Só então, Sr. Presidente, já declarar o voto nesse sentido porque a sua,
justificativa foi plausível né. Apesar da gente saber, foi bem dito aqui pelo Neto, é
alguém que trabalha, que está desenvolvendo um trabalho com o prefeito, mas essa
vaga não vai constar no edital do concurso. VER. MIGUEL MOREIRA: No próximo
concurso. VER. ALEX MATOS: Então, que se segure um pouco, Sr. Presidente. Eu
sei que não dá mais para fazer isso. Nós vamos votar. Mas assim, que se nós
votarmos entendendo que não é o momento, que se envie novamente com essa
justificativa. E fala: Não... Olha, vai constar a vaga em edital ou não vai constar.
Então, eu já declaro, João, voto pelos dois primeiros projetos, SIM, e pelo do Altí
Araguaia, NÃO. VER. MIGUEL MOREIRA: Sr. Presidente, antes de dai
prosseguimento nos méritos, eu gostaria que colocasse em votação as Comissões.
Porque não foi votado as Comissões. Foi votada uma autorização, para votar em
bloco, os três projetos. SR. PRESIDENTE: Sim, excelência. Pois não, vereador. VER.
PAULO RAYE: Eu não entendo o embargo do Miguel. Primeiro, que a justifica dei
é friável. Uma justificativa que não tem sentido. Porque no momento que foi cedid<
uma pessoa para um órgão com ônus para esse órgão que ela vai ser levada, você
colocar como justificativa que vai faltar essa vaga no concurso? É uma dás"
justificativas das mais pífias. É uma justificativa sem nexo. Entendeu? Sem nexo.
Entendeu, Presidente? E, no momento que já foi votado a urgência dos três e
votado que vão ser votados essa noite, e que já foi tudo aprovado por essa Casa, o
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que vossa senhoria tem que fazer é botar em votação e acabou. É só botar em
votação. Mais nada. SR. PRESIDENTE: Excelência, vossa excelência (Ver. Miguel)
está com a razão no que concerne aos pareceres, à votação dos pareceres. Submeto a
votação dos pareceres aos três Decretos em questão, os que são favoráveis
permaneçam como estão, os contrários se manifestem. VER. MIGUEL MOREIRA:

Declaração de voto. Eu peço a palavra. SR. PRESIDENTE: Pois não, excelência. VER.
MIGUEL MOREIRA: Eu voto favorável nos dois projetos primeiros, o da Sema e
também o do Juizado, e voto contrário o parecer de Alto Araguaia. SR. ̂
PRESIDENTE: Aprovada a votação dos pareceres, com o voto contrário do
Vereador Miguelão. O Alex também? Com voto contrário? Pois não, vereador.

Vereador, vossa excelência... Votos contrários do vereador Miguel, vereador Alex e
vereador Dr. Gustavo. Alex, o vereador Miguel votou contrário a apenas um dos
decretos, aquele que diz respeito à cessão da servidora para Alto Araguaia. Vossa
excelência também faz essa...? Ok! VER. MIGUEL MOREIRA: E, em seguida, eu
gostaria, excelência, de pedir Vista do projeto de Alto Araguaia. SR. PRESIDENTE:
Excelência, volto a dizer, nos pedidos de urgência não há possibilidade de pedido
de vistas individual. Essa questão já foi exaustivamente discutida na Casa. Nos
pedidos que tramitam sob o rito de urgência, não é possível o pedido de vistas.
Aliás é possível, sempre é possível, o pedido. Mas, em atenção ao Regimento
Interno da Casa, nesse caso, não será concedido Vistas. Indefiro o requerimento.
VER. MIGUEL MOREIRA: Mas, fica registrado o pedido de Vista do vereador
Miguelão. Eu gostaria que colocasse em votação, o meu pedido de Vista, Sr.
Presidente. SR. PRESIDENTE: Excelência, é uma questão de ordem. Porque nesse
caso é uma questão de ordem e é de competência da presidência apreciar os
requerimentos e apreciar aqueles que são contrários ao Regimento da Casa e
indeferi-los sem submissão ao plenário. Essa é uma competência da presidência.
Inderrogável! Vereador Nolasco. Vereador Gustavo Nolasco, por gentileza. Tá bom!
Excelência, por gentileza. Excelências, por gentileza. Por favor, excelências. Por
favor! Vereador (Ver. Miguel), aprovados os pareceres, nós vamos abrir a discussão
de mérito, porque foram votados os pareceres tal como solicitado por vossa
excelência. Vossa excelência, ainda se manifestará no mérito dos projetos? VE^
MIGUEL MOREIRA: Eu gostaria de informar que o projeto de Alto Araguaia, ele s^
encontra com a assinatura do vereador Murilo. Falta... SR. PRESIDENTE: E, não a

sua? VER. MIGUEL MOREIRA: A minha não! E, a do JuHo também não. SR.

PRESIDENTE: Vossa excelência, não assinará? VER. MIGUEL MOREIRA: Hoje não!
Eu gostaria de um tempo, para mim fazer uma pesquisa em cima disso aí. SRr
PRESIDENTE: Nomeio o vereador Pebinha, para que em substituição ao vereador
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Júlio César que está presente, e o vereador Jaime em substituição ao vereador
Miguel. Porque o projeto está em rito de urgência. Esse é o Regimento, não é a
minha vontade. Eu já disse que nós faremos tal qual o Regimento. Eu vou dizer qual
que é a situação que há nesses projetos? Muitas vezes, essa situação, se desconhece
aqui na Casa quais os motivos que levaram a cessão da servidora. Os concursos, a
servidora estando ou não, na ocupação do cargo, ocupando o cargo, em havendo
um concurso, esse cargo, ele não constará e não poderá ser ocupado por ninguém.
Só por ela. Não há nenhum outro servidor. O cargo não será disponibilizado, ela
estando ou não. O cargo é efetivo. Não há vacância do cargo. Portanto, e não
havendo prejuízo ao erário mimicipal porque os salários serão pagos pela
prefeitura, pelo muracípio de Alto Araguaia, não há nenhuma grande indagação ao
projeto. A alegação de que influenciará a bem ou a mal do concurso público é
totalmente improcedente. O cargo não poderá ser ocupado, estando ela ocupando-o
ou não. Então, não há essa impossibilidade e nem essa capacidade de influir num
futuro concurso público, que o município há de realizar ainda esse ano. Portanto,
ok? Os vereadores nomeados para... Excelências, dando prosseguimento, nós vamos
votar novamente os dois pareceres, haja vista a substituição dos membros da
Comissão. Ok! Submeto à apreciação do plenário, os pareceres aos projetos de leis,
das Comissões de Constituição, Justiça e Redação e Economia e Finanças, aos
projetos... Perdão, aos Decretos n°s. 4.106/19, 4.108/19 e 4.109/19, os que são
favoráveis permaneçam como estão e os contrários se manifestem. Aprovados os
pareceres, com o voto contrário do Vereador Miguel, em relação ao projeto que cede
a servidora ao mumcípio de Alto Araguaia. Dr. Alex vai votar favorável? Encerrada
a votação dos pareceres; ao mérito dos Decretos... É do prefeito de lá! É! A
solicitação está aí! Do Prefeito. Ok? Mérito dos Decretos. Não, excelência, nós
votamos novamente! Algum vereador gostaria de se manifestar no mérito? Não
havendo... Pois não, excelência. Desculpe. VER. ALEX MATOS: Só justificand
João. Eu não tinha visto, Miguel, a questão da solicitação da Prefeitura de Alto
Araguaia né. Então é um procedimento legal, com ônus para lá, certo? Porque se ela
estivesse aqui, manteria o cargo. Esse é o nosso primeiro questionamento, Miguel,
de abertura da vaga né. Então, ela teria que continuar aqui ou pedir licença não
remunerada, o cargo continuaria vinculado. VER. MIGUEL MOREIRA: Eu gostari
de registrar né... SR. PRESIDENTE: O voto contrário... VER. MIGUEL MOREIRA:

Que, eu estou presente na sessão, e eu acho um absurdo o que a Mesa está fazendo
em me substituir. SR. PRESIDENTE: Excelência, o Regimento proíbe que vossa
excelência se manifeste sobre as questões de ordem deliberada. Eu não vou ^
autorizar que vossa excelência se manifeste sobre uma questão de ordeirT"^^
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deliberada. O Regimento proíbe. Eu não autorizarei, nesse sentido não. Caso, vossa
excelência quiser... E, aliás proíbe também, a manifestação sobre projeto já votado.
Se vossa excelência, pretender falar nesse sentido, eu cassarei a palavra de vossa
excelência. VER. MIGUEL MOREIRA: Não... O senhor pode cassar, mas fica aqui o
meu... SR. PRESIDENTE: Pois não, excelência. Prosseguindo as votações. Hoje não? '
Não tem mais? Já votou os méritos! Já está votado, excelência! Todos os... Não!
Votou... Eu abri para que o vereador Miguel votasse. Pergxmtei sobre o mérito, o
vereador registrou o voto e eu submeti à apreciação, excelência! Está votado!
Votação da Emenda Modificativa n° 001/2019, de autoria da Mesa da Câmar
Diretora da gestão anterior, que altera o Art. 78 da Lei Orgânica do município,
determinando no inciso XI-A: encaminhar à Câmara Municipal no prazo máximo
de 48h da publicação, cópias dos editais da abertura de licitação. A emenda tem
parecer favorável da Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Continuando os
trabalhos de votação. Emenda Modificativa n° 001/2019. de 19 de fevereiro de 2019,
de autoria da Mesa da Câmara Municipal, "À Proposta de Emenda à Lei Orgâiüca
do mxinidpio de Barra do Garças n° 001/2018, de 22 de fevereiro de 2018". Em
votação, o parecer favorável da Comissão de Constituição, Justiça e Redação,
parecer aprovado por imanimidade votos. Mérito: SR. PRESIDENTE: Vereador
(Ver. Miguel Moreira), vossa excelência, presidia a Mesa e entendo que vossa
excelência é provavelmente o autor. Não, Doutor, esse aqui é aquele pedido de 48h.
Vossa excelência, gostaria de se manifestar sobre o mérito? VER. MIGUEL
MOREIRA: Sr. Presidente, caros colegas. Essa emenda, ela é de simples
entendimento. Nós estamos pedindo que seja publicado em 48 horas, para que a
câmara mumcipal tenha condição de fazer uma melhor fiscalização. De fazer um
melhor acompanhamento em tudo que acontece na prefeitura, referente às
licitações. Então, é de fácil entendimento. Obrigado. Em votação, a Emenda
Modificativa n° 001/2019, de 19 de fevereiro de 2019. ("Art. 1° - O inciso XI-A)
acrescentado ao Art. 78, da Lei Orgânica do município de Barra do Garças, através da
Proposta de Emenda acima mencionada, passa a vigorar com a seguinte redação: Art. 78 -

XI-A - encaminhar à Câmara Municipal, no prazo
máximo de 48h, da publicação, cópia dos editais de abertura de licitação".), emen
aprovada, por unanimidade de votos. Nesse momento, o Sr. Presidente diz.

Excelências, eu só gostaria de ressaltar aqui a importância dessa emenda -e
parabenizar o vereador Miguel pela assertiva. Por que? Algumas pessoas
comentaram que essas informações das licitações estão disponíveis no site do
mumcípio. É verdade! É verdade que lá estão. E, o cidadão poderá fiscalizar quando
entender, também é verdade. Só, vereadores, que o cidadão tem o direito de
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investigar e de acompanhar a execução das licitações, como todos os atos do
executivo. O cidadão tem esse direito, o vereador esta obrigação. E, aqui está a
diferença, nos somos, ate por lei, como disse o vereador Dr. Cleber ali no começo,
essa é uma das nossas funções institucional e por isso todos os atos que tendem a'
possibilitar que esta Casa possa exercer em maior amplitude, aquilo que é o seu
papel, devem ser referendados por esse colegiado. Portanto, Vereador, parabéns
pela Emenda. Aprovada... Eu já tinha aprovado já. Já estava registrado. Emenda \ i
Supressiva n° 001/2019, ao Projeto de Lei n° 013/2019. O parecer da Comissão de í V
Constituição, Justiça e Redação é pela a aprovação da Emenda. Bem assim... Só tem \}y |
esse parecer né? Excelências, vou me permitir à Mesa, pela ausência do vereador A
Júlio, que faz parte da Comissão de Economia e Finanças, que deveria exarar aqui o V
seu autógrafo no parecer, nomeio o vereador Pebinha para integrar a Comissão de^
Economia e Finanças, para exarar parecer à Emenda Supressiva n° 001/2019.1^
Emenda Modificativa n° 002/2019, ao Projeto de Lei, de autoria do Ver. Cleber !v
Ferreira. Solicito a assessoria da Casa, que colha as assinaturas dos pareceres. o
Aproveitar aqui, enquanto se colhem os pareceres, a Proposta de Emenda à Lei
Orgâmca de Barra do Garças n° 001/2018, foi votada a emenda, e eu reencaminho às^^A
Comissões, para que exarem o seu parecer em 2- votação. Só, a Comissão de I \
Constituição, Justiça e Redação. Continuando a votação. Emenda Modificativa n° A \i 1
002/2019, de 19 de fevereiro de 2019, de autoria do Vereador Cleber Fabiano \ '
Ferreira-DEM, "Ao Projeto de Lei n° 002/2019, que Estabelece a obrigatoriedade de
manter em arquivos individuais de alunos, na rede pública municipal de ensino, as
informações que menciona". Em votação, os pareceres favoráveis das Comissões de
Constituição, Justiça e Redação; e Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social,
pareceres aprovados por unanimidade de votos. Mérito: SR. PRESIDENTE: A
emenda é sua, excelência. Vossa excelência, gostaria de se manifestar sobre ela?
VER. CLEBER FABIANO: A questão é só para esclarecer, igual o vereador 1°
Secretário Dr. Neto perguntou, é porque antes nós tínhamos feito o projeto e o
projeto visava apenas a obrigatoriedade de manter nos arquivos dos alunos, a
tipagem sangüínea e algum tipo de intolerância que a criança tenha ou algum tipo
de alergia a algum medicamento, para facilitar num momento de socorro, para
paramédicos, os enfermeiros, os socorristas, na hora de prestar o socorro para es^
criança. Ajuda bastante, nas primeiras condutas médicas, se souberem esse
informação. Só que no projeto original tinha ficado a obrigação, ficou como se
município tinha essa obrigação. Então, nós fizemos a emenda modificativa
alertando que a obrigação de externar essas informações é dos responsáveis dc
aluno, os pais, ou os responsáveis no momento da matrícula, informar esse tipo dí
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situação. VER. PAULO RAYE: Eu queria parabenizar por esse projeto. Eu tinha lido
esse projeto anteriormente e já tinha comentado tanto com o Neto, quanto com o
Jaime, da grandeza desse projeto e conta com o meu voto. VER. CLEBER
FABIANO: Obrigado. Em votação, a Emenda Modifícativa n° 002/2019, de 19 de
fevereiro de 2019 ("Art. 1° - Parágrafo Único - Toda as
informações serão prestadas pelos responsáveis legais pelo aluno e deverão estar sempre
disponíveis para uso imediato, por profissionais da saúde, paramédicos, bombeiros, em caso
de eventuais ocorrências".), emenda aprovada por unanimidade votos. Nesse
instante, o Sr. Presidente faz a leitura do preâmbulo do Projeto de Lei n° 011/2019 e
o do Projeto de Lei n° 013/2019. Depois diz. Os projetos estão com os pareceres das
comissões... Excelências, esses projetos na verdade, também pela ausência do
vereador Júlio César, eu nomeio o vereador Pebinha, para exarar parecer nos dois
projetos. Projeto de Lei n° 002/2019, do Ver. Dr. Cleber, que "Estabelece a
obrigatoriedade de manter em arquivos individuais de alunos, na rede pública
municipal de ensino, as informações que menciona". Esse é o projeto que nós
votamos a emenda. Aprovado com a emenda proposta na redação, os pareceres das
comissões de constituição, justiça e redação, bem como educação, cultura, saúde e
assistência social são favoráveis. Após, o Sr. Presidente continua a votação. Projeto
de Lei n° 002/2019, de 08 de fevereiro de 2019, de autoria do Vereador Cleber

Fabiano Ferreira-DEM, que "Estabelece a obrigatoriedade de manter em arquivos
individuais de alunos, na rede pública municipal de ensino, as informações que
menciona". Em votação, os pareceres favoráveis das Comissões de Constituição,
Justiça e Redação; e Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social, pareceres
aprovados por unanimidade de votos. Mérito: Não houve manifestações. Em
votação, o Projeto de Lei n° 002/2019, de 08 de fevereiro de 2019 {"Art. 1° - Fica
determinado que as escolas municipais, deverão manter nos arquivos individuais de alunos
da rede pública municipal, a tipagem sangüínea, informações médicas essenciais tais como:
alergias, síndromes, intolerância a determinados produtos, alimentos e medicamentos".),
projeto de lei aprovado, por unanimidade de votos. Posteriormente, o Sr.
Presidente diz. Projeto de Lei n° 013/2019, de autoria do chefe do poder executivo.
Excelências, o projeto é composto de um único Artigo e um parágrafo. "Fica o ch
do poder executivo municipal autorizado a conceder autorização a comissão"
permanente de licitação do município de Barra do Garças, para realização de
procedimento Ecitatório de interesse da AGER-Agência Reguladora de Serviços
Públicos de Barra do Garças". Só esclarecendo: Nós votamos aqui, no início da
sessão, alguns projetos de cessão de servidores. Aqui, não se trata de cessão
servidores. Está se autorizando apenas, que o departamento de licitação realize as
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licitações, porventura necessárias à AGER. Necessário lembrar que a AGER, nós
criamos aqui, aprovamos a criação melhor dizendo, de uma autarquia. E, que
portanto, se submete a todos os trâmites que está sujeita à administração pública,
como por exemplo, só adquirir produtos e serviços mediante processo de licitação.
Evidentemente, o orçamento da AGER é pequeno. E, não haveria necessidade por
questão de economia de recursos e outras questões, de se ter lá, e talvez não haja
sequer o número necessário, para se montar uma comissão de licitação. Portanto, o
que nós estamos autorizando aqui não se trata de uma cessão, em nenhuma
hipótese. E tão só de que, um departamento do município leve a cabo as eventuais
licitações. Depois, continua o processo de votação de matérias. Projeto de Lei n°
013/2019. de 18 de fevereiro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que
"Dispõe sobre a autorização que menciona e dá outras providências". Em votação
os pareceres favoráveis das Comissões de Constituição, Justiça e Redação; e
Economia e Finanças, pareceres aprovados por imanimidade de votos. Mérito: Não
houve manifestações. Em votação, o Projeto de Lei n° 013/2019, de 18 de fevereiro
de 2019 {"Art. 1° - Fica o chefe do poder executivo municipal autorizado a conceder
autorização à comissão permanente de licitação do município de Barra do Garças para
realização de procedimentos licitatórios de interesse da AGER BARRA - Agência
Reguladora de Serviços Públicos Delegados do município de Barra do Garças-MT".),
projeto de lei aprovado, por unanimidade de votos. A seguir, manifestações do Sr.
Presidente e um vereador. Projeto de Lei n° 011/2019, que dispõe sobre a
autorização para instalação de antenas de transmissão no sítio aeroportuário e dá
outras providências. O projeto também é de autoria do Executivo, está com os
pareceres e a redação como é curta... "Fica o município de Barra do Garças
autorizado a instalar antena de transmissão próprias ou de terceiros no sítio
aeroportuário de Barra do Garças. Das instalações de terceiros poderá ser cobrado
aluguel mensal, que será revertido ao Fundo Municipal de Turismo, para se;
aplicado exclusivamente em ações indispensáveis ao desenvolvimento". O projeto
de lei em questão não está em pedido de urgência. Eu submeto ao plenário, que ele
seja retirado de pauta e eu vou explicar porquê. O repasse de uma eventual taxa a
cobrada eventualmente pelo município e a vinculação dela, salvo o melhor juízo
nesse momento, fere questão de legalidade. Então, eu não tenho certeza disso. Ma§!^
não é aconselhável, senhores, que nós votemos um projeto, onde há uma
possibilidade desse questionamento. Essa é uma impressão da Mesa, mas se vossas
excelências entenderem que não, que nós deveremos votar. Eu submeto o pedido da
Mesa de retirada do projeto, para que nós possamos analisar mais detidamente a
questão da legalidade e na próxima sessão votarmos o projeto. Pois não, excelência.
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VER. PAULO RAYE: Eu acredito, pelo seu conhecimento, Presidente, e confio no
crivo de vossa excelência e concordo. SR. PRESIDENTE: Então, só votando, os que
são favoráveis permaneçam como estão e os contrários se manifestem. Retirado de
pauta, o Projeto de Lei n° 011/2019, para futuras apreciações. Excelências, (as
Emendas) Projeto de Resolução n° 005/2018, Projeto de Resolução n° 032/2018 e
Projeto de Resolução n° 004/2018, que tratam da mudança do Regimento Interno, na
semana que passou, nós deliberamos a pedido do Vereador Miguel, por retirá-las.
Foi deliberado. O plenário decidiu. Hoje, volta a tramitação normal. Ok, vereador?
E voltando a tramitação há a necessidade de nós criarmos a comissão especial como
prevê o Regimento Interno da Casa. Algum Vereador gostaria de habilitar-se a fazer
parte da comissão? Serão três os membros, com aquela mesma estrutura.
Presidente, relator e membro. Alguém gostaria de fazer parte da comissão? A
comissão especial para mudança, doutor, do Regimento Interno. Não havendo
inscritos, e como o vereador Miguel é impedido no caso, nomeio vereador Dr.
Jaime, vereador Gustavo Nolasco e vereador Dr. Cleber, para comporem a comissão
especial. Vossas excelências deliberarão entre vossas excelências, as questões de
presidência, relatoria e membro. Atento aqui o nosso assessor, encaminho os
Projetos de Resolução n°s. 005/2018, 032/2018 e 004/2018 à comissão especial. A
assessoria deverá se inteirar junto à comissão, quem será o presidente para fins de
encaminhamento. Encerrada as votações, passamos às moções, indicações e
requerimentos. Prosseguindo os trabalhos, iniciou-se a leitura das Indicações.
Moções e Requerimentos, as quais, foram lidas pelos Vereadores, Dr. Toãozinho e
Dr. Neto-Presidente e 1° Secretário. Indicação n° 048/19 do Ver. Jaime R. Neto-
PMDB, ao Sec. Planejamento Urbano e Obras (solicita asfaltamento da rua Santa
Luzia, bairro Jardim Nova Barra Sul); Indicação n° 049/19 do mesmo vereador, ao j
Sec. Transportes e Serviços Públicos (solicita serviços de tapa buracos na rua
Tucunaré, bairro Nova Barra do Garças); Indicação n° 050/19 do mesmo vereador,
ao Sec. Planejamento Urbano e Obras (solicita asfaltamento da rua Rubelita, bairrd
Jardim Nova Barra); Indicação n° 051/19 do mesmo vereador, ao Sec. Transportes e
Serviços Públicos (solicita colocação de redutor de velocidade, na rua Egídio
Sipriano de Carvalho, na altura do n° 269, bairro Santo Antônio); Indicação
061/19 do mesmo vereador, ao Sec. Transportes e Serviços Públicos (solicita reparo:
no sistema de iluminação pública, na rua 07, lote 23; rua 9, lote 20; e rua A, lote 36);
Indicação n° 062/19 do Ver. Cleber Fabiano-DEM, ao Sec. Planejamento Urbano^ e
Obras (solicita que seja feito serviços de isolamento dos fundos do cemitério Nova
Barra); Indicação n° 063/19 do Ver. Valdei Leite-PDT, à Sec. Saúde (solicita
colocação de sistema de ar condicionado nas salas de atendimento e recepção, das
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Policlínicas Santo Antônio e São José); Indicação n° 064/19 do Ver. Jaime R. Neto-
PMDB, ao Sec. Transportes e Serviços Públicos (solicita reparos na estrada vicinal
de acesso ao povoado de Voadeira e a retirada do lixo depositado às margens
daquela estrada); Indicação n° 065/19 do mesmo vereador, ao Sec. Transportes e
Serviços Públicos (solicita patrolamento e cascalhamento da estrada vicinal de
acesso ao antigo Qube do Bancrévea e às chácaras naquelas imediações); Indicação
n° 066/19 do mesmo vereador, ao Sec. Transportes e Serviços Públicos (solicita
cascalhamento de um trecho da rua Santa Rita, Qd. 398, bairro Nova Barra);
Indicação n° 067/19 do mesmo vereador, ao Sec. Transportes e Serviços Públicos
(solicita patrolamento e cascalhamento das estradas vicinais de acesso às aldeias
indígenas, da reserva São Marcos); Indicação n° 068/19 do mesmo vereador, ao Sec.
Pesca e Aquicultura (solicita que seja analisada a possibilidade de desenvolver ou
implantar sistema de criação de peixes, na Aldeia Indígena Imaculada Conceição);
Indicação n° 069/19 do Ver. Júlio César G. dos Santos-PSDB e outros, ao Cartório

Eleitoral (Ficou para ser lida e votada na próxima sessão ordinária); Indicação n°
070/19 do Ver. Celson Sousa-PV, ao Sec. Urbanização e Paisagismo (solicita serviços
de limpeza geral, na rua W09, bairro Wilmar Peres); Indicação n° 071/19 do Ver.
Celson Sousa-PV e outros, ao Sec. Educação e Sec. Saúde (Ficou para ser lida e
votada na próxima sessão ordinária); Indicação n° 072/19 do Ver. Paulo C. Raye de
Aguiar-PMDB, ao Sec. Planejamento Urbano e Obras (solicita que seja feito um
levantamento dos custos de pavimentação asfáltica, da estrada vicinal de acesso ao
Distrito de Voadeira, via BR-070); Indicação n° 073/19 do Ver. Jaüne R. Neto-PMDB,
ao Comando da Polícia Militar (retirada de pauta a pedido do autor, em sessão
ordinária dia 25/02/19); Indicação n° 074/19 do Ver. Jaime R. Neto-PMDB e outro, ao
Prefeito Muiücipal (solicita realização de um programa de ações, por um dia, em
forma de mutirão nas comunidades, distritos, aldeias indígenas e assentamentos
rurais, com a participação das secretarias municipais e buscando parcerias com
Senac, Sesi, Faculdades Univar e Cathedral e Ganha Tempo); Moção de Aplausos n°
009/19, do Ver. Francisco C. da Süva-PV, à equipe de colaboradores da Brigada
contra Incêndio e Bombeiros Militar (nomes em matéria); Moção de Aplausos n°
010/19, do Ver. Francisco C. da Süva-PV, aos conselheiros tutelares de Barra do

Garças (nomes em matéria); Moção de Aplausos n° 011/19 do Ver. Júlio César
dos Santos-PSDB (Ficou para ser lida e votada na próxima sessão ordinária);
Requerimento n° 019/19, do Ver. Gabriel P. Lopes-PRB, ao Sec. Planejamento
Urbano e Obras (solicita que nos informe se já constam no cronograma de obras, o
recapeamento das ruas do bairro Rainha de Fátima); Requerimento n° 020/19, do
Ver. Geralmino A. R. Neto-PSB, ao Coord. do Plano Diretor de Barra do Garças
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Estado de Mato Grosso

Câmara Municipal de Barra do Garças
Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva De mios dadas com o povo

6«tie2ai«2on

GABINETE DA PRESIDÊNCIA

(solicita esclarecimentos sobre por que destruíram somente a metade dos bares que
estavam localizados na calçada do estádio Zeca Costa; e por que a outra metade dos
bares continua funcionando). Ato contínuo, o Sr. Presidente coloca em votação o
pedido da Mesa Diretora, para que todas as matérias lidas, sejam votadas em bloco,
o qual, após votado foi aprovado por unanimidade de votos. Em seguida, o Sr.
Presidente colocou em votação todas as proposições. Indicações, Moções e
Requerimentos, que após serem votadas receberam aprovação unânime. Terminada
a Ordem do Dia, o Sr. Presidente passou a Palavra Livre e não havendo nenhum
vereador ou partícipe inscrito, declarou encerrado os trabalhos, cuja ata, se
aprovada, receberá a assinatura de quem de direito.
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